



## Seccional Gualeguaychú

Rucci 222 - TEL: 03446-435100

Desde **Asociación Trabajadores del Estado "ATE", Seccional Gualeguaychú, con personería Jurídica y Gremial N° 2, miembro paritario en la Municipalidad de Gualeguaychú** informamos a la comunidad.

Que en la audiencia celebrada en la Delegación Gualeguaychú de la **Dirección Provincial del Trabajo** en fecha 16/09/25 con la **Municipalidad de Gualeguaychú** se comunicó – ante el vencimiento de la conciliación obligatoria - que se retomarían las asambleas en lugares de trabajo y estado de alerta como consecuencia del conflicto colectivo existente y no subsanado en **OBRAS PÚBLICAS** de la municipalidad de Gualeguaychú

**Quedo demostrado** en el expediente N°3278842 **el incumpliendo con sus obligaciones relativas a la entrega de Ropa de trabajo y Elementos de Protección Personal (EPP)**, ya que solo efectuó entregas parciales y fuera de temporada conf. inc. d arte 15 ordenanza 7452/75 y no han entregado las de primavera-verano. En dicho expediente se dictó la CONCILIACION OBLIGATORIA a pedido del INTENDENTE DAVICO durante 15 días hábiles que fueron totalmente desaprovechado por la administración municipal sin ofrecer una solución al conflicto que ahora se agrava.

Las condiciones laborales de seguridad e higiene son terroríficas, sumado al magro salario que cobran los trabajadores de planta permanente, ni hablar de los precarizados contratados o cooperativistas.

Es por ello que continuamos con el reclamo de los trabajadores para que se otorgue el reconocimiento salarial acorde a las tareas y obligaciones que fueras **prometido por el intendente Davico y sus funcionarios municipales en el mes de julio 2025**, que iban a duplicar los adicionales ya reconocidos en administraciones anteriores y solo fueron **FALSAS PROMESAS**. Las echadas para atrás no ayudan a resolver los conflictos Sr. intendente.

A la espera de una propuesta real concreta y oportuna por parte del estado empleador para arriba a un acuerdo que mantenga a Paz Social, informando que las medidas se irán agudizando a medida que vaya pasando el tiempo y no se escuche la voz de los trabajadores, y ATE no traicionara la palabra empeñada. -